

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

100 ŒUVRES D'ARTISTES LOCAUX(-ALES) EN CADEAU

de la part de la MRC de La Vallée-du-Richelieu

McMasterville, le 19 avril 2023 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de l'engouement suscité par l'activité culturelle Chasse aux œuvres. Plusieurs dizaines de citoyen(ne)s enthousiastes se sont lancés dans un rallye ludique les faisant visiter des lieux culturels et touristiques à travers les municipalités du territoire. À l'aide d'indices sur le site internet, le public était invité à trouver les cent œuvres numérotées et à les rapporter à la maison. En moins de deux semaines, tous les tableaux ont été retrouvés au grand plaisir des chasseur(-euse)s d'œuvres!

Quatre regroupements d'artistes locaux - Action Diffusion Nomade (ADN), Bac à Bac LE COLLECTIF des Arts du Richelieu, Fondation pour les Arts et la Culture du Bassin de Chambly et Route des Arts du Richelieu – avaient chacun produit 25 œuvres au format de 6 X 6 pouces et les avaient dissimulées.

Des capsules vidéo montrant l'envers du décor du travail de création ainsi que les photos des œuvres sont disponibles sur le site Web www.tourismevalleedurichelieu.ca

« Je me réjouis du succès de la Chasse aux œuvres qui a permis à des artistes de la région de démontrer leur talent et au grand public de mettre la main sur une création originale. Cette activité printanière a amené de la joie et de la fierté dans la communauté, en plus de permettre à la population d'apprendre, au travers des 100 indices, des faits intéressants sur nos municipalités et des anecdotes sur les attraits touristiques, culturels et patrimoniaux du territoire », déclarait madame Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR

« Nous avons eu beaucoup de plaisir à aller à La chasse aux œuvres ma fille et moi. Nous avons décidé de garder un trio trouvé à St-Jean-Baptiste. Les œuvres nous plaisent et elles décorent maintenant notre maison. Pour le plaisir, nous en avons chassé plusieurs autres que nous avons laissées au suivant pour qu'il ait lui aussi la chance de les découvrir. Merci beaucoup pour cette belle idée. Les indices nous ont permis d'en apprendre un peu plus sur l'histoire de notre région ». – Julie Gagnon, citoyenne

La chasse aux œuvres est rendue possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRCVR, dans le cadre de l'Entente de développement culturel.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Belœil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 132 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.

– 30 –

Source et renseignements :

Anh-Thu Tran, conseillère en communication
450 464-0339, poste 2120 | communications@mrcvr.ca